
 

 
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des EVC Massen e.V. vom 24.03.2018 
 

 
Ort: Vereinsheim des Kleingartenvereins „Zum Viereck“, 
 Virchowstr. 20, 59427 Unna-Massen 
Beginn - Ende: 19:00 bis 19:53 Uhr 
Anwesend: 1. Vorsitzender Andreas Mergel 
 2. Vorsitzende Dr. Anne Hennig 
 Kassenwart Dennis Michels 
 Jugendvorstand Paulina Hübner 
 Mitglieder lt. Liste (Anlage 1) 
Protokollführerin: Dr. Anne Hennig 
 
Anlage 1: Teilnehmerliste 
Anlage 2: Einladung zur Jahreshauptversammlung 
Anlage 3: Aufstellung über Einnahmen und Ausgaben 2017 
Anlage 4:  Kassenprüfungsberichte 
 

 
 
Top 1: Bericht des 1. Vorsitzenden 

 
Zu Beginn stellte der 1. Vorsitzende gemäß § 8 Abs. 3 der Satzung die fristgemäße 
Einladung der Jahreshauptversammlung und gemäß § 8 Abs. 5 der Satzung deren 
Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung zur Jahreshauptversammlung ist als Anlage 2 
beigefügt. Die Einladung wurde 8 Wochen vorher an den regelmäßig genutzten 
Sportstätten ausgehängt sowie im Internet veröffentlicht. 
 
Der Vorstand hat sich im letzten Jahr zu 11 Vorstandssitzungen getroffen. Aus der 
Vorstandsarbeit im abgelaufenen Geschäftsjahr sind besonders die Vereinsfahrt im 
Mai, die Neuordnung der Trainingszeiten sowie die Zuordnung der Trainer im Ju-
gendbereich, die Perspektivgespräche mit Vorstand und Trainern sowie die einge-
schränkte Samstagnutzung für Heimspiele in der Schillerschule. 
 

Die Entwicklung der Mitglieder-
zahlen ist weiterhin sehr positiv. 
Zu Beginn des Geschäftsjahres 
waren 153 Mitglieder verzeichnet, 
am Ende des Geschäftsjahres be-
reits 162. Besonders erfolgreich 
war der Zuwachs im Bereich der 
Jugendarbeit. Am 01.01.2018 wa-
ren es in diesem Bereich 9 Mit-
glieder mehr als im Vorjahr. Hier 
macht sich die Einrichtung des 

Kinderturnens, des Anfängertrainings sowie der beiden U12- und U14-
Jugendmannschaften bemerkbar. 
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In 2017 sind insgesamt 26 neue Mitglieder einge-
treten. Die Neuaufnahmen verteilen sich auf 17 
Frauen/Mädchen und 9 Herren/Jungen.  
 
Abschließend dankte der 1. Vorsitzende allen Be-
teiligten und Helfern. Sein besonderer Dank galt 
auch den Vorstandskollegen für ihre engagierte 
Mitarbeit. 
 
Darüber hinaus dankte der 1. Vorsitzende allen 
Mannschaften für ihr Engagement und allen Mitgliedern für ihr zahlreiches Erschei-
nen auf der Jahreshauptversammlung und wünschte allen noch einen schönen 
Abend und eine gemeinsame, erfolgreiche Zukunft im EVC Massen e.V. 
 

Top 2: Bericht des Kassenwarts 
 
Am 31.12.2017 betrug der Kassenbestand 3.161,78 Euro (2016: 2.838,49 Euro), was 
einen Gewinn von 323,29 Euro gegenüber dem Kassenstand am Anfang des Jahres 
bedeutet. Dieser Rückgang geht in erster Linie durch die Bezahlung von insgesamt 
11 Trainer/innen und 6 Co-Trainerinnen zurückzuführen. Eine detaillierte Aufstel-
lung der Einnahmen und Kosten des vergangenen Geschäftsjahres ist diesem Pro-
tokoll als Anlage 3 beigefügt. 
 

Top 3:  Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer Linda Willeke und Johannes Schwippe befanden die Kassenfüh-
rung für korrekt und vollständig (siehe Anlage 4). Linda Willeke beantragte die Ent-
lastung des Vorstandes. 
 

Top 4:  Entlastung des Vorstandes 
 
Sowohl die Vorstandsarbeit als auch die Kassenführung des vergangenen Ge-
schäftsjahres 2017 wurden einstimmig von der Jahreshauptversammlung als gut 
und ordnungsgemäß befunden. Für die Entlastung gab es 25 Ja-Stimmen, 0 Nein-
Stimmen und 4 Enthaltungen. Der Vorstand ist somit entlastet. 
 

Top 5:  Wahlen 
 
Turnusgemäß stand die Wahl der 1. Vorsitzenden, des Kassenwarts und eines Kas-
senprüfers an. Weiterhin wurde der Jugendvorstand gewählt. Die Wahlen wurden 
öffentlich per Handzeichen abgehalten. 
 
Einziger Kandidat für das Amt des 1. Vorsitzenden war Andreas Mergel, wohnhaft 
Erlenweg 2b, 59423 Unna. Die Wahl war bis auf eine Enthaltung einstimmig (28 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung). Andreas Mergel hat die Wahl ange-
nommen. 
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Einziger Kandidat für das Amt des Kassenwarts war Dennis Michels, wohnhaft Lei-
erweg 17, 44137 Dortmund. Die Wahl war bis auf eine Enthaltung einstimmig (28 
Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung). Dennis Michels hat die Wahl an-
genommen. 
 
Einzige Kandidatin für das Amt des Jugendvorstands war Paulina Hübner, wohnhaft 
Kiefernweg 7, 59439 Holzwickede. Die Wahl war bis auf eine Enthaltung einstimmig 
(28 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung). Paulina Hübner hat die Wahl 
angenommen. 
 
Einziger Kandidat für das Amt des Kassenprüfers war Linda Willeke, wohnhaft 
Haumannstr. 24, 44739 Dortmund. Die Wahl war bis auf eine Enthaltung einstim-
mig (28 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltung). Johannes Schwippe hat die 
Wahl angenommen. 
 

Top 6:  Ehrungen 
 
Für ununterbrochene Mitgliedschaft im EVC Massen e.V. wurden geehrt: 
• Ulrich Thomas 20 Jahre 
• Sigrid Brönhorst 20 Jahre 
 

Top 7: Beachplatzeinsatz 2018 
 
Für den jährlichen Beachplatzeinsatz werden die aktiven Mitglieder folgender 
Mannschaften herangezogen: 
• Damenmannschaften Volleyball 
• Hobby-Mixed Leistung 
• alle Jugendmannschaften mit Ausnahme der U12/U13-Jugend 
 
Die Mitgliederversammlung hat beschlossen, dass jedes Mitglied 2 Stunden Einsatz 
auf dem Beachplatz zu leisten hat. Werden die Stunden nicht geleistet, sind für jede 
nicht geleistete Stunden 10 Euro zu zahlen. Die Abstimmung war bis auf eine Ent-
haltung einstimmig (28 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltungen). 
 
Zudem wurde vereinbart sowohl im Frühjahr als auch im Herbst drei bzw. zwei 
Termine für den Beachplatzeinsatz anzubieten.  
 
 

Top 8: Anträge aus der Versammlung 
 
Keine. 
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Top 9:  Sonstiges 
 
• Jugendvereinsfahrt 
 
Der 1. Vorsitzende wies auf die Jugend-Vereinsfahrt zum Bahnhof Garbeck vom 01.-
3.06.2018 hin. Anmeldungen sind noch bis zum 27. April 2017 möglich 
 
• Kinder-/Jugendaktivitäten 
 
Dieses Jahr soll erneut der Versuch gestartet werden, am Beachplatz zu zelten. Zu-
sätzlich gibt es eine Fahrt der U12-Jugend in Kernies Wunderwelt Kalkar. 
 
• Homepage 
 
Die Homepage soll neugestaltet werden, nicht aber um jeden Preis. Wichtiger als 
eine neue Homepage ist eine gelebte, tatsächlich gepflegte und aktuelle Homepa-
ge. 
 
• Vereinsberatung durch den Landessportbund 
 
Der 1. Vorsitzende erklärte, dass der Landessportbund Vereinen auf Antrag eine 
kostenlose Vereinsberatung anbiete. Diese Vereinsberatung kann ein Informations-
gespräch sein, eine extern moderierte Vorstandsklausur oder auch eine übergrei-
fende Vereinsentwicklungsberatung sein. 
Ob der EVC dieses Angebot in Anspruch nehmen möchte, wurde nicht abschließend 
geklärt. 
 
Die Sitzung wurde um 19:53 Uhr beendet. 
 
gez. gez. 
Andreas Mergel Dr. Anne Hennig 
1. Vorsitzender Protokollführerin 
 
 
 


